



# まちきょう通信



あけましておめでとうございます

新しい年が、みなさんにとってよりよい年となりますように！  
本年も、垂井地区まちづくり協議会をよろしくお願い致します。



令和4年の年頭に当たり謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

昨年も新型コロナウイルス感染症の影響で、まちづくり協議会の事業が大幅に制約されましたが、そんな中でも参加人数の制限を計り三密を避けた中、10月の星空観望会、11月の遊びの王国、ペタンク教室等が活動できましたことは、地域の皆様のご協力と関係各所の皆様のご配慮があったればこそと、深く感謝いたします。

現在、他国ではオミクロン株の感染が拡大しています。日本でもその危機を感じながらの年明けとなりましたが第6波が来ることなく、コロナが収束し一日も早く平穏な日常が訪れることを祈念いたします。

あけましておめでとうございます。  
穏やかな新春をお迎えのことと、お喜び申し上げます。コロナ感染拡大の大変な昨年でしたが、まちづくり協議会事業に積極的な参加をいただきましたことに厚く感謝申し上げます。

私は、ジョン・レノン&オノ・ヨーコの「Imagine」という曲が好きです。世界中で愛されていると思います。今日より、ちょっと素敵な明日を想像してみませんか。想像から創造が生まれると思います。

May this year be  
another good one.  
今年もよい年でありますように…

会長 木下 清

垂井地区連合自治会 会長 富田 謙次



## お正月リース作り

12月2日(木)

思い思いの材料を選び、先生のご指導はありましたが、ゴージャスでとってもとっても素敵な、この世でたった一つのお正月リースができあがりしました。  
今から、お正月準備が楽しみです !!



## 活動報告

### 12月1日(水) シニアスマホ教室



初めてスマホを手にもされる方も、もうすでにお持ちではあるものの、使いこなせていなかった方も、au講師の親切丁寧な指導の後には、すっかり自信を持たれたようでした。

また、町の防災アプリについて、企画調整課担当者から説明もありました。

電話やメールだけでなく、防災アプリなどのスマホの活用を学んでいただきました。

# 関ヶ原歴史ウォーク

11月24日

史跡を訪ね、貴重な資料を閲覧できる岐阜関ヶ原古戦場記念館にも立ち寄りました。

同行ガイドの山村さんの解説に皆さん420年前に思いをはせました。



## 1月 開催事業の予定 2月

<p>15(土) 言魂の書で書き初めを</p> <p>15(土) まち協役員会</p> <p>31(月) 男性向け料理教室</p> <p>【お問い合わせ・お申し込み】</p> <p>垂井地区まちづくり協議会 TEL・FAX 0584-23-1409</p> <p>垂井地区まちづくりセンター</p> <p>火曜休館 9:00~12:00 13:00~16:45</p> <div style="border: 1px solid black; padding: 5px; margin-top: 10px;"> <p>■事業は予告なく変更になる場合があります■</p> <p>詳細は回覧や窓口チラシにてご確認ください</p> </div>	<p>6(日) 体推執行部会・常任委員会</p> <p>10(木) シニアはつらつ教室</p> <p>12(土) まち協役員会</p> <p>13(日) 体推全体会(期末総会)</p> <p>14(月) いきいきふれあいサロン 言魂の書</p> <p>19(土) 料理教室</p> <p>未定 青少年健全育成 地区民大会</p>
---	--

### 広報 たるい 地区まちづくり事業の掲載についてのお知らせ



『広報たるい』で案内されております「地区まちづくり事業」の掲載方法が変わりました。

1月号より垂井地区民限定の事業掲載がなくなります。

皆様には、ホームページ、回覧または全戸配布のちらしにて垂井地区まちづくり協議会の開催事業をご確認ください。

1月15日(土)  
言魂の書で書き初めを

言葉には魂が宿ると言われています。書道の経験が無くても大丈夫。新年の抱負を「言魂の書」で表してみませんか。親子参加もお待ちしております。



言魂の書とは、文字で見ただけでどういう気持ちを書いたのかわかる書

## 男性向け 料理教室

料理人とつくる  
楽しい料理

1月31日(月)  
9時30分  
~11時30分

## シニアはつらつ教室

2月10日(木)  
10時30分~11時30分



### 体育推進員会から

昨年内は体育推進員会の事業にご理解ご協力いただきありがとうございました。体育推進員会では今年度内に予定しておりました事業を終了いたしました。つきましては、2月に年度末全体会を予定しておりますので、体推員の皆様にはご参加いただきますようお願いいたします。

### 青少年育成協力推進員会から

日頃から青少年育成にご協力いただきありがとうございます。2月には地区民大会の開催を予定しております。本年度最後の事業となります。皆様のご協力、ご参加をお願いいたします。

**垂井地区まちづくりセンター休館日 (毎週火曜日と祝日翌日及び年末年始)**

1月・・・1~3、4、11、18、25日      2月・・・1、8、12、15、22日